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予算等審査特別委員会

宮守ブロイハウスの今後の活用が望まれる。

養護学校分教室の
内容について

【質問】遠野小学校に養
護学校分教室が設置される
が、県からの支援はどうなっ
ているのか。
〔答弁〕ハードの部分につ
いては遠野市が、ソフトの
部分については県がという
形において県内で初めて設
置する。
【質問】予定として2 教室
12名という規模で開設される
ようだが、現時点ではどのく
らいの人数の利用が見込ま
れるのか。また、その人数
に応じた職員が十分配置され
るよう要望する。
〔答弁〕現在のところ確定
した人数は決まっていな
い。県内の養護学校へ通っ
ている方や来年度新しく入
学する児童で対象となる方
を就学指導委員会等で検討
している。花巻養護学校の
方からは、現在通っている
児童についての報告はまだ
ない。

東北横断自動車道
ICの建設予定地は

【質問】東北横断自動車道
遠野釜石間の進捗状況はど
うなっているか。
〔答弁〕遠野宮守間は、説
明会を開催し、地盤調査や
予備設計ができた段階であ
る。釜石側は仙人峠道路、
上郷道路の工事は遅れ気味
だが、3月供用開始に向け
ていると承知している。
【質問】国土交通大臣から
発表された遠野側のインター
チェンジの建設予定地は、
綾織町新里の間木野地区
か。
〔答弁〕インターチェンジ
の建設予定地は、発表通り
新里地区と現状では承知し
ている。

交流施設管理費
2,500万円の使途は

【質問】㈱ブロイハウスに支
出する2,500万円の使途は。
〔答弁〕かしわぎだいら交
流施設を管理運営する 2つ
の第 3セクターは赤字体質
である。㈱ブロイハウスに
関して、地ビールブランド
の存続を図るためにも民間
の経営手法が必要であり、
現時点での債務の一掃は、
民間スポンサーの協力を得
る前提条件である。そのた
めの今回の財政支援である。
【質問】今回の財政支援は、
決算書からも将来の赤字解
消は疑問であり、交流施設
を清算してはどうか。
〔答弁〕赤字体質となった
責任は認めるが、民間スポ
ンサーの資金・経営手法を
導入し経営を継続して赤字
を解消し、地ビールブラン
ドの存続により地域振興、
活性化を図りたい。最終的
には、民間への経営移行は
あり得ると思われる。

結いの市での
販売状況は

【質問】盛岡南イオンショッ
ピングセンターの結いの市が
9月に開店し、農産物など多
くの物産が販売されているよ
うだが、実際のところ販売目
標からみてどのような経過と
判断しているのか。
〔答弁〕開店して 2ヶ月間
は、目標を大きく上回る売
上げを達成することができ
た。最近になって、店舗全
体の魅力という点でもくろ
みどおりではなかったこと
で、ここ 1 ヶ月の売上げ
は落ちている。しかし、今
後イオンとしても集客努力
をしていくことになってい
る。現時点での収支につい
ては、まだ 3 ヶ月ほどし
か経っていないので、楽観
もできないが悲観するよう
な状況ではない。出店にあ
たっては初期投資をしてお
り、今後 1、2 年かけて、
売上げなどの収支について
判断する。

　「改革」、最近よく

見聞きする言葉であ

る。今なぜ改革な

のか。戦後長い間、開発・建設の名のもとに発展

を続けたが、収支のバランス無視で、収入が不足

すれば借り入れをして投資し続けた結果、今改革が

必要ということである。

　国は改革なくして発展なしとしているが、地方は

国の財政改革で歳入不足がそのまま運営難に陥る。

地方の側に問題があるとすれば、独自の改革のあり

方を見定める必要がある。改革は言われて行うもの

でなく、常に心がけなければならない。地方にでき

る改革は、意識改革こそが大切であり、そこから本

当の改革ができると思われる。議員も議会としても、

徹底した議論と活動を重ねて改革の実を挙げたいも

のと思う。（佐々木熙議員）


